

PRESUPUESTO DE SALUD

SEÑOR DIRECTOR:

El Estado, producto de la discusión presupuestaria entre el Ejecutivo y el Congreso, destina un poco más de \$10.000 al mes, \$330 por día, por cada persona inscrita a la atención primaria de salud. Esta semana se van a producir dos hechos importantes, por un lado, el paro nacional de 3 días de funcionarios de salud y por otro, el ingreso al Parlamento del Presupuesto de la Nación para su discusión. Dicho eso, es bueno preguntarse, ¿no será el momento de asumir que \$330 al día no alcanzan para entregar buena salud a millones de familias que se atienden en consultorios y Cesfam de todo el país? ¿No será bueno asumir que el éxodo del sistema privado al sistema público, a propósito de la crisis de la Isapres, requiere tomarse esta discusión en serio?

Quizás, si se existe la misma disposición que en el debate para salvar a las Isapres del fallo de la Corte Suprema, millones de personas podrían recibir, en el corto plazo, una mejor atención, la que tanto esperan.

Jorge Sharp Fajardo
Alcalde de Valparaíso